



TRAS LA REFORMA

Ana Mato afirma que España camina hacia un «sistema sanitario único»

ABC
MADRID

La ministra de Sanidad, Ana Mato, dijo ayer que España camina «hacia un sistema sanitario único y cohesionado», tras la puesta en marcha de la reforma sanitaria del Gobierno. Según la ministra, los 17 sistemas de sanidad de las Comunidades Autónomas están «perfectamente coordinados entre sí», frente a los «desequilibrios» entre regiones que existían antes. «Para entender el alcance de las medidas que hemos tomado hay que tener en cuenta la magnitud del problema que nos encontramos al llegar», dijo durante su ponencia en el curso de verano de El Escorial de la Universidad Complutense de Madrid. Recordó que cuando llegó al Ministerio encontró una deuda de 16.000 millones de euros,



Según Mato, estas reformas «son la herramienta indispensable para que España vuelva a la senda de la estabilidad» y concretamente la sanitaria ha permitido «hacer más universal la sanidad» en nuestro país y «garantizar la sostenibilidad» del sistema. En ese sentido, Mato sostuvo que el nuevo modelo de aportación en farmacia ha supuesto un ahorro de 1.752 millones de euros desde julio de 2012. Además, ha destacado que, por primera vez, 853.600 personas desempleadas y sus familias, entre ellos 169.782 niños, obtienen gratuitamente sus medicinas, cuando antes tenían que aportar el 40%. La receta electrónica, que se implantará completamente este año, y la tarjeta sanitaria interoperable han sido otros de los asuntos que destacó la ministra.

«En clave de futuro»

Durante su intervención, Mato dijo también que por primera vez en casi siete años, desde el comienzo de la crisis, se puede hablar en «clave de futuro», y tras momentos «muy duros de desánimo y abatimiento» encarar el mañana con un «moderado pero firme optimismo».

«Aunque todavía vivimos tiempos difíciles, la cuestión ya no es si nos vamos a recuperar, sino a qué ritmo vamos a hacerlo», dijo y subrayó que si se confirman las previsiones del Gobierno, los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA) del segundo trimestre van a ser «mucho mejores» que en el primero.